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„Ich kann Wasser heilen.“ – sagt ein Sternenkind und ruft die
Menschheit auf „zu erwachen“
 

gefunden auf StillnessinTheStorm, geschrieben von Mary Rodwell mit einem Kommentar von
Justin, übersetzt von Aoween

Dank der lichtvollen Arbeit von spiritscape können wir diesen Beitrag auch als Video anbieten!

Ich habe diesen Artikel von einer Anzahl von Menschen geschickt bekommen und erst kürzlich
die Möglichkeit gehabt, ihn zu lesen. Ich kann nicht bestätigen, ob die Mutter und ihre 4 Kinder
wirklich existieren, von denen eine behauptet, sie sei eine erwachte Sternensaat, doch die
Botschaft dessen, was hier vorgestellt wird, rechtfertigt eine Diskussion.

Hier sind einige meiner Gedanken zu dem Thema, die nicht als rigide Schlussfolgerung
aufzufassen sind.

Erstens, es ist möglich Wasser durch Vibrationen und Intention zu „heilen“. Dr. Emoto war ein
bekannter Forscher, der dargelegt hat, dass die durch Klang und Wortsymbole erzeugte
Absicht, Wasser destruktiv oder kohärent (stimmig) verändern kann. Soweit es
„Sternensprachen“ anbelangt, gab es viele Leute, welche behaupten sich an solche Dinge zu
erinnern oder sie gelernt zu haben, aber es ist nicht sicher, dass alle auch aufrichtig sind, einige
könnten ebenso Betrüger sein. Und die Idee der Sternensaaten oder Wanderer ist durch die
Arbeit von Forschern, die sich mit hypnotischer Rückführung beschäftigen, wie Dolores Cannon,
ziemlich gut etabliert.

Alle Hinweise, die das Kind gab, die das Erwachen auslösen können, sind gültig. Ein Punkt, den
sie in Bezug auf Sternensaaten anschneidet, diese könnten sich verirren oder den Kontakt mit
ihrer Mission verlieren, ist, so denke ich, sehr wichtig. Entsprechend den Aussagen einiger, ist
die Kabale in der Lage, die Sternensaaten zu identifizieren und zu erkennen, sowie sie auch so
zu beeinflussen, dass sie ihnen zu Diensten sind oder sie den Fokus auf ihre Aufgabe verlieren

Seite 1 von 8

https://sitsshow.blogspot.de/2016/11/I-Can-Heal-Water-A-Star-Child-Speaks-Calls-for-Humanity-to-Wake-Up-by-Mary-Rodwell-with-Commentary-by-Justin.html


https://transinformation.net/ich-kann-wasser-heilen-sagt-ein-sternenkind-und-ruft-die-menschheit-auf-zu-erwachen/

und so werden, wie die schlafenden Massen – verwendet wie ein Pfand oder die Zahnräder in
der Matrix der Kontrolle.

Wenn eine Sternensaat oder ein Wanderer jemand ist, der hierher kam, um durch eine grössere
Arbeit bei der Heilung des Planeten zu helfen und die Schwingung der Menschheit anzuheben,
dann leuchtet es ein, dass während man „in den Gräben steht“, es benötigt wird, zu erkennen
und in Eigeninitiative aufgrund von Schlussfolgerungen einen Lösungsweg zu beschreiten. Ich
denke, dass eine grosse Zahl von Sternensaaten, besonders jene, die als solche identifiziert
wurden, eine „Fluchtkrankheit“ in dem Sinn haben, dass sie vor sich selbst und von der Erde
fliehen wollen, genau von dem Planeten, dem sie freiwillig helfen wollten. Natürlich ist zu
beachten, dass Sternensaaten vielmehr Anpassungen zu machen haben und sich viel leichter
in Dramen und Sucht/Co-Abhängigkeiten verfangen können aufgrund ihrer erhöhten
Bewusstseinsbildung und Unerfahrenheit mit dem Dienst am Selbst-Doppelspiel, welches hier
die Norm ist.

Im Gesetz des Einen wird darauf hingewiesen, dass ein Wanderer in der Regel irgendein
körperliches Problem erfahren wird und ebenso können sie in Schwierigkeiten geraten, da sie
mitfühlender sind als „normale“ Erdlinge. Ich denke, es ist wahrscheinlich viel einfacher, in
anderen Welten Meisterschaft über sich zu erlangen als auf der Erde, weil die Fallen der
Eingliederung in die Kultur zur Fokussierung auf äussere Motivation führt (wirksame
Konditionierung), die allgegenwärtig ist. Damit meine ich, dass unsere Kulturen es wollen und
brauchen, dass wir eine Identität kreieren, die egozentrisch ist und nach Anerkennung von
anderen und der Gesellschaft im Allgemeinen über Belohnungen und Strafen, schmachtet. Das
Resultat ist ein Verstand, der voll ist von negativem Geschwätz, entmachtenden
Überzeugungen von sich selbst und der fehlenden Fähigkeit das eigene Bewusstsein zu
nutzen, um Balance und Harmonie zu manifestieren. In meiner Beobachtung haben viele
„erwachte“ Menschen einige oder viele Wahrheiten kundgetan, doch haben sich weiterhin
schwer damit getan, zu kämpfen, um sich aus der Konditionierung der Vergangenheit zu lösen.

Im Gegensatz dazu, können der Verstand und das Herz zu einem frühen Zeitpunkt eine
Kohärenz für die biologische Entwicklung formen (innerliche Motivation, um Dinge über
Inspiration zu tun, anstelle Dinge zu tun, um Liebe zu verdienen oder Strafe zu vermeiden).
Doch in unserer Welt wird der Verstand zu jenem Ding, das Empfindungen durch Angst
verdreht und verzerrt und als Resultat nehmen viele an, dass der Verstand selbst das Problem
ist, nicht sehend, dass die Programme des Bewusstseins für das Suchen nach externer
Belohnung oder dem Vermeiden von Strafe Schuld sind und die Entwicklung der Seele
unterdrückt und auf diese Weise eine oberflächliche und unbeherrschte kulturelle Persönlichkeit
formt. Es ist diese zerbrochene und unbeherrschte Identität (Ego), die die Kabale zu ihrem
Vorteil nutzt und die es für einen fast unmöglich macht zu erkennen, wer wir wirklich sind und
warum wir in das Leben getreten sind. So ist der Schlüssel, den Geist neu zu programmieren
und die äussere operative Konditionierung, die viele in einem unbeherrschten Zustand des
Bewusstseins und in einer Opferhaltung gefangen hält, zu stürzen.

Siehe Selbstmeisterung und Souveränität: Rückgewinnung des Verstandes und Heilung des
negativen Egos/Befreie deinen Verstand von negativen Selbstgesprächen: Meditation für einen
positiven Geist

Ich denke, diese Seelenkrankheit in der Erdenkultur kann sich in einer Vielzahl von
verschiedenen Formen manifestieren, und vielleicht werde ich mir die Zeit nehmen, um eine
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detaillierte Einschätzung der Stadien des Erwachens und der Fallen in dieser Welt schreiben,
so wie ich sie sehe. Aber für jetzt und im Allgemeinen denke ich, dass es die Arbeit der
Sternensaaten ist, ihre Schwingung zu erhöhen und sich immer mehr der Wahrheit in all ihren
Formen bewusst zu werden und durch die Kraft des Bewusstseins die Dunkelheit der Angst in
Liebe und Licht zu verwandeln. Sternensaaten – wie alle Wesen – haben das Potential
spirituelle Krieger (Angst zu verwandeln, indem sie ihr begegnen) zu werden, und ich sehe eine
ordentliche Zahl von „erwachten“ Menschen, die versuchen „vom Schlachtfeld zu laufen“, wie
es ist, ihr Licht aus Angst zu verstecken und es wählen, aus vielen rationalen Gründen ignorant
zu bleiben. Die falsche New Age Bewegung hat einen grossen Anteil daran, und ich befürchte,
dass die Kabale von der steigenden Zahl an Sternensaaten, die in den letzten 70 Jahren
inkarniert sind, gewusst hat, und eine Menge von Fallen für das Bewusstsein produziert haben,
um sie davon abzuhalten, ihre Mission zu erkennen.

Siehe Gesellschaftlicher Wandel: Drogenkultur, New Age Bewegung (Ein Kurs in Wundern),
und vieles mehr wurde erschaffen (MK Ultra) / Die Erschaffung der Deadhead (Hohlkopf): Ein
Produkt von sozialem Engineering

Für mich ist es ein Kampf gewesen, meinen Weg, wie ich ihn nun gehe, zu finden. Ich
verbrachte den Grossteil meines Lebens geknüppelt durch soziale Angst und
Verlassenseins-ängsten, durch Drogenabhängigkeit als Weg, den Schmerz zu betäuben. Zum
Glück habe ich diese Jahre überwunden, aber ich habe nicht aufgehört, den Pfad der dunklen
Seite zu gehen, wie Yoda es ausdrückt, bis ich meine eigene Aufwach-Erfahrung hatte und
auch dann brauchte ich Jahre der Schattenarbeit und Heilung, um das Schiff zu wenden. Der
Pfad der Dunkelheit ist Angst, welche sich auf viele verschiedene Arten ausdrückt –
Unwissenheit ist eine ganz grosse. Ich habe so viele Jahre damit verbracht, Information
abzuwehren und zurückzuweisen, ohne ernsthafte Nachforschungen anzustellen, um meinen
emotionalen Status, mein Glaubenssystem und meine Weltsicht aufrechtzuerhalten, sodass es
mir viel Schmerz, Unannehmlichkeiten und Befürchtungen als Ergebnis eingebracht hat. Aber
als meine Aufwach-Erfahrung begann, wurde mir die wandelnde und heilende Macht des
Suchens und der Integration der ganzen Wahrheit, gezeigt.

Und das ist nur die innerliche Arbeit. Die äussere Arbeit ist auch ein abwechslungsreicher und
detailreicher Diskussionsbereich.
 Hier ist ein Artikel, der eure Betrachtung verdient. – Justin

Der Aufwachruf!

Quelle – higherjourneys, von Mary Rodwell, 19. August 2016

Die Idee, dass ein 9-jähriges Mädchen Wasser heilen kann, ist erstaunlich genug! Finde
heraus, was sie noch tun kann und welche Botschaft sie für die Menschheit hat.

Ein Ausschnitt des in Kürze erscheinenden Buches „Der neue Mensch“ von Mary Rodwell

Ich erhielt das folgende Mail, indem von einem 9-jährigen Mädchen aus Nordeuropa berichtet
wird, das über seine Fähigkeit, Wasser durch Sternensprachen zu „heilen“ erzählt. Sie erzählt
ebenso über ihren Zugang zu Gott und ihre Mission:

„Wir armen. Arme Kinder, die als Freiwillige kommen; wir haben eine so schwierige Zeit
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vor uns, ein echter Kampf. Ich bin hier, um meiner Familie zu helfen „aufzuwachen“,
JEDER schläft“.

Cathys Mutter:
„Meine 9-jährige Tochter spricht „Sternensprachen“, um Wasser zu heilen. Ich lebe in
Nordeuropa und habe vier Kinder. In der Zeit meiner ersten Schwangerschaft erzählte mir „eine
Stimme“, dass meine Kinder nicht meine wären. Sie kommen nur durch mich. Diese Kinder
gehören niemandem. Es war kurz davor, dass mir bewusst wurde, dass es solche Dinge wie
Ausserirdische gibt.

Meine 9-jährige Tochter ist ein besonderes Mädchen, das die konventionelle Welt und deren
Regeln als sehr schwierig empfindet. Sie fragt mich, warum es ihr nicht erlaubt ist, Dinge auf
ihre eigene Weise zu tun. Cathy hat heilende Fähigkeiten und spricht einige heilende Worte in
einer ET-Sprache, um Wasser zu reinigen. Ich bemerkte, dass das Wasser tatsächlich danach
anders schmeckte. Sie sagt, dass Sternensprachen von einem Ort ausserhalb des Universums
wären.

Cathy erhält Botschaften in ET Sprachen und versteht, was ihr diese sagen. Sie sagt, dass sie
wichtig sind. Ich zeigte ihr deine Präsentation, in der eine Frau heilt und in einigen ET Sprachen
schreibt. Meine Tochter reagierte mit Freude und Aufgeregtheit, „Sie weiss, was ich
geschrieben habe“.“

So erstaunlich Cathys Aussage auch sein mag, eine Forscherin aus Nordeuropa sucht nach
Wegen, Wasser zu energetisieren und erklärt, wie das möglich sein könnte. Dr. Ohlson (Ph.D.)
ist eine schwedische Forscherin, die vorher als Autorin bezeichnet wurde. Sie studiert ebenso
das Wasser und dessen Eigenschaften.

Dr. Ohlson sagt:
„Als Wissenschaftlerin habe ich beobachtet, dass Spiralformen, mit denen ich in meiner
Wasserforschung gearbeitet habe, wie das Zurückladen von Energie in Wasser, dabei helfen
das Energiefeld, die Aura wieder zu stärken und aufzuladen. Heilung arbeitet auf zellulärer
Ebene, ob du es glaubst oder nicht. Die Heilung von meinen Händen beeinflusst die
Proteinbindung an ein Gen P53, welches eine Rolle dabei spielt, Gene ein- und auszuschalten.
Richtig angewendet könnte dies Glückseligkeit für die Menschheit bedeuten und unsere Erde
wieder aufbauen.“
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Masaru Emoto, ein früherer
japanischer Wissenschaftler, bewies in unzähligen wissenschaftlichen Tests, die kristalline
Natur von Wasser und wie es programmiert, gereinigt und durch Frequenzen, wie verschiedene
Arten von Musik, Gebeten und menschlicher Intention, verändert werden kann.

Anmerkung: Vertiefende Informationen findest du im Buch „Die verborgenen Botschaften im
Wasser.“

Gott: Eine andere Perspektive:

Cathys Mutter fährt fort:
„Cathy verwendet nicht das Wort Gott, da sie sagt, dass es missbraucht wird. Sie nennt ES ein
„Wesen“ (Being), das im „TAGESLICHT“ wohnt. Es ist „ÜBERIRDISCH“. Tageslicht ist, wo
wir alle entstehen. Gott ist kein Mann oder eine Frau. Es hat kein Geschlecht. Dieses Wesen
(Being) säte den Samen des Lichts und der Liebe, und dort leben das Licht und die Engel.

Cathy hat „Helfer“, die sie anleiten und lehren. Eines dieser Wesen heisst „Emenoke“, ein
weibliches und sie ist blau, hat keine Ohren und kein Haar; ihre Augen sind ähnlich jene vom
Menschen, nur grösser. Der grüne Führer (guide) ist männlich. Sie hat einen Helfer vom
Tagesland (Dimensionen), der ihr hilft zu verstehen, was ihre Führer ihr erzählen. Sie sagt, dass
ihre Freunde immer hier sind.“

Das Wissen:

„Cathys spirituelle ET Freunde haben ihr in sieben Büchern Informationen gegeben (keine
realen Bücher, das ist jedoch die beste Beschreibung dafür).

• Das rote Buch ist über die Schöpfung und unseren Ursprung
 • Das braune ist über verschiedene Planeten und das Leben dort.
 • Das hellgrüne ist über die Natur und wie wir Kontakt mit Pflanzen und Tieren herstellen
können und die Natur verstehen.
 • Das dunkelgrüne ist über den Körper, wie er wirklich arbeitet und wie wir auf seine
Entwicklung Einfluss nehmen können.
 • Das blaue Buch ist über das Licht und die Wahrheit.
 • Das rotbraune Buch kann sie im Moment nicht öffnen, weil „ein Drachen ihr den
Schlüssel“ vor einiger Zeit im 18. Jahrhundert genommen hat.
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 • Das schwarze Buch erklärt die Dunkelheit, das Böse und dessen Gefahren.
 All diese Bücher enthalten wichtige Informationen.“

Schulen, Erziehungssysteme – was ist falsch:

Cathy sprach mittels eines Dolmetschers über Skype:

„Was sie in Schulen lehren, ist fehlerhaft. Sie programmieren dich wie Computer und schalten
dein Licht aus. Da ist nichts Gutes in diesem System. Die Kinder sind programmiert, die Lehrer
drücken einfach die Knöpfe. In den Kindern ist das, was wir brauchen, bereits angelegt, aber sie
erlauben den Kindern nicht, das zu entfalten und beenden, denn wir werden aufgehalten und
müssen etwas anderes tun.
Die Informationen in der Schule sind fest und starr. Die Schulprogramme sind wie ein Virus, sie
zerstören, was wir in uns haben, und wenn wir wie ein Computer sind, der alt ist und wir
erwachsen sind, werden wir fertig sein. Wir verlieren den Zugang zu Informationen, die wir am
Anfang hatten.
Aber Bildung ist nur einer der Wege, wie dies geschieht. Unser Innerstes kann durch zu viel
Stress, zu viele verschiedene Aufgaben, wenig Schlaf und Angst, zerstört werden. Wir sind
bewusst zerstört.“

Das Potential der Menschheit, Imagination und etwas erschaffen:

„Alles ist möglich.“

„Menschen müssen wissen, dass wir alles tun können, wonach wir uns sehnen. Wenn Kinder
spielen und ihre Phantasie benutzen, dann ist das nicht nur Phantasie. Wenn wir sie aufhalten,
indem wir sagen, dass sie dies und das nicht tun können, halten wir sie davon ab, es in die
Realität zu bringen. Was sie imaginieren, kann Realität sein. Was wir in dieser Zeit Phantasie
nennen, kann Realität sein. Wir sagen, dass es nicht möglich ist, aber es ist möglich. Wir
müssen daran glauben, dann haben wir auch die Fähigkeit. Wenn wir rückgewinnen, was wir
tun können, können wir unser volles Potential erreichen.“

Die Menschheit muss an sich selbst glauben:

„Es ist schwierig, weil wir es zuallererst für unmöglich halten. Dann, wenn wir es glauben,
haben wir Zweifel und das verhindert, dass wir unser Potential erreichen. Wir müssen an einem
Punkt in uns sein, um in Berührung mit unserer „WIRKLICHEN“ Wahrheit kommen, um das
jederzeit zu erreichen. Es gibt eine bestimmte Zeit, da wir das erreichen werden und wenn eine
Person es erreicht, wird es sich auf andere Menschen ausbreiten, und das ist der Weg, wie es
beginnen wird. Aber zu welcher Zeit dies geschieht, kann ich dir nicht sagen.“

Cathy teilt uns mit, warum Sternenkinder zu dieser Zeit auf den Planeten gekommen sind:

„Die Sternenkinder sind gekommen, um uns den Weg zu zeigen. Es sind jene, die den Prozess
starten, dem Rest der Menschheit zu helfen aufzuwachen.“

Cathy sagt, sie ist vom Abendland, um uns zu helfen uns zu entwickeln. Wenn ihre Bestimmung
vollendet ist, wird sie in das Tageslicht gehen. Wir sind auch im Tages Land gewesen, aber weil
wir mehr Erfahrungen machen wollten, kamen wir auf diesen Planeten. Die Wesen, die mit ihr in

Seite 6 von 8



https://transinformation.net/ich-kann-wasser-heilen-sagt-ein-sternenkind-und-ruft-die-menschheit-auf-zu-erwachen/

Kontakt sind, Emenoke, leben nicht auf einem anderen Planeten. Sie befinden sich „am Rand
des Universums“ im Weissen Licht. „Die „Lichtkugel (light orb)“ ist uns gesandt, um uns zu
beschützen. Mein kleiner Bruder hat eine blaue Kugel, die ihn beschützt.“

Mary: „ Du sagt, dass er auch dein Lehrer sein wird – in welcher Weise?“

Cathy: „Er wird mein Lehrer sein, so wie ich es bin, und er wird zu Hause unterrichtet werden.
So wird er das wahre Wissen beibehalten.“

Mary: „Was lehren dich deine Führer?“

Cathy: „Sie lehren mich verschiedenes Wissen, sodass ich Erwachsene unterrichten kann. Die
Gefahr ist, dass es verändert werden kann und dann ist die wahre Information verloren. Dann
sind die Menschen verwirrt und verloren und machen Witze über die Sternenkinder oder
glauben ihnen nicht. Viele Sternenkinder sind durch die Erziehung zerstört.“

Mary: „Wie viele Sternenkinder sind hier?“

Cathy: „Vierzig oder fünfzig Prozent von hundert Menschen, aber viele gingen verloren und nur
zwanzig Prozent erinnern sich, wer sie sind.“

„Wir müssen aufwachen!“

„Die Wesen wollen, dass wir aufwachen und die Realität sehen, wie sie ist, zu verstehen wie
machtvoll wir sind. Einige Individuen vom Tages Land und Abend Land sind hierhergekommen,
um der Menschheit zu helfen, aufzuwachen. Es ist sehr gefährlich, hierher zu kommen, weil
unsere Erinnerung an unsere früheren Existenzen mit der Geburt gelöscht werden können,
einige werden durch die Gesellschaft und die Erziehung, Alkohol und Drogen zerstört. Jene die
hierherkommen sind sich der Gefahren bewusst und dennoch wollen sie kommen und helfen.
Wir sind nicht erwacht im Moment.“

Mary: „Wie können wir erwachen?“

Cathy: „Wir müssen unsere Energie anheben, da wir nicht die nötige Energie haben; sie ist uns
gestohlen worden.“

Mary: „Wie können wir unsere Energie schützen?“

Cathy: „Im Moment verfügen wir nur über 0,5 Prozent unserer Energie. Wir benötigen aber 1,5
Prozent Energie.“

Wie können wir beginnen, unsere Energie zu erhöhen? Cathy sagt…

• Ärgere dich nicht über die kleinen Dinge.
 • Telefoniere nicht für längere Zeit mit einem Mobiltelefon.
 • Iss keinen weissen Zucker.
 • Schau nicht TV.
 • Verwende keine Mikrowellen.
 • Verwende kein WLAN.
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Die nächsten fünf Jahre: 2012-2017:

„Etwas Wichtiges wird in den nächsten fünf Jahren auf diesem Planeten geschehen. Die
Menschen müssen uns zuhören. Wir müssen unsere Eltern ausbilden.“
Cathy erzählt mir, dass ihre Bestimmung hier auf der Erde ist, ihre Familie aufzuwecken und
ihren kleinen Bruder zu beschützen, weil er sehr wichtig für die Menschheit ist. Damit meint sie,
dass er ihr Lehrer wird, wenn er aufwächst, wie es gut ist für ihn ist und dann der Menschheit
hilft aufzuwachen.

Cathy sagt dann…

„Mary hat GROSSE Ohren. Sie hört zu. Die meisten Erwachsenen tun das nicht.“

Mary Rodwell ist Autorin von „Awakening: How Extraterrestrial Contact
Can Change your life (2002). Sie ist die Leiterin von ACERN (Australian Close Encounter
Resource Network). Sie war vormals eine Krankenschwester, ist Hebamme, Beraterin,
Hypnotherapeutin und Reikimeisterin und Forscherin.
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